

Müglitztal- und Geising-Bote

Erscheinungsweise: decimal wöchentlich
(dienstags, donnerstags, sonnabends mittag)
Monatsbeilage: „Aund um den Geisingberg“

Druck und Verlag: F. A. Kunisch,
Altenberg/Ost-Erzg., Paul-Hanke-Str. 3
Auf Lauenstein/Sa. 427 / Oiso Altenberg 897
Postcheck Dresden 11811 / Postzählnummer 15

Die Heimatzeitung für Altenberg, Bärenstein, Geising,
Glashütte, Lauenstein und die umliegenden Ortschaften

Dieses Blatt ist für die Veröffentlichung der amtlichen Bekanntmachungen der Stadtbehörden
Altenberg, Bärenstein, Geising, Glashütte und Lauenstein behördlicherseits bestimmt worden.

Bezugspreis monatlich 1,15 RM. einschließlich 14 Pf. Zustagegebühr; durch die Post
monatlich 1,28 RM. einschließlich Zustagegebühr.
Anzeigen: Die 8 geplante 48 mm breite
Millimeterzeile oder deren Raum 4 Apf.,
die 3 geplante Text-Millimeterzeile oder
deren Raum 12 Apf. Nachschlag nach Preis-
liste Nr. 5 vom 15. 5. 1940 Nachschlagsatz A

Nr. 80

Sonnabend, den 5. Juli 1941

76. Jahrgang

Unübersehbare Beute

Riesige bolschewistische Materialverluste auch an der Ostfront brachte nicht nur die Vernichtungsschlacht von Bialystok voran, sondern auch an anderen Stellen der Ostfront haben die hegegen vordringenden deutschen Truppen riesige Mengen von Waffen und Munition zerstört oder beschädigt. So hat der entlang der Ostfront durch den Westen der ehemaligen baltischen Staaten vorgeschobene Teil des deutschen Heeres bis zum 1. Juli 1941 631 Panzerkampfwagen, 168 leichte und schwere Geschütze und 40 Flugzeuge erbeutet oder vernichtet. Ferner liegen hier 19 Flak- und 24 Pak-Geschütze sowie zwei Panzerfüsse den deutschen Soldaten in die Hände.

Die bei der Einnahme von Riga gemachte Beute läßt sich noch nicht übersehen.

Oberstleutnant Mölders beim Führer

Der Führer und Oberste Befehlshaber der Wehrmacht empfing Oberstleutnant Mölders und überreichte ihm das am 22. Juni verliehene Eichenlaub mit Schwertern zum Ritterkreuz des Eisernen Kreuzes.

Jernels Daumenschraube für England

Bedingung für Unterstützung: Judenstaat Palästina.

Der Vorsitzende der Weltorganisation der Zionisten und Leiter der Jüdischen Weltagentur in Palästina, Weizmann, hat, so wird aus unterschiedlichen Quellen berichtet, der englischen Regierung die Versicherung abgegeben, daß — wie nicht anders zu erwarten war — die gesuchte jüdische Finanzierung der Vereinigten Staaten England im augenblicklichen Konflikt gegen die Achsenmächte unterstehe. Als Bedingung wird England jedoch die Verpflichtung anstreben, ganz Palästina und den südlichen Teil des Libanon den Juden abzutreten, um ihnen so die Möglichkeit zur Schaffung eines jüdischen Staates zu geben. Ferner soll England sich verpflichten, den in Transjordanien, Syrien und dem Irak lebenden Juden die Ausreise nach dem neuen Staat zu erleichtern.

Die englische Regierung, so erklärt man in gut unterrichteten Kreisen weiter, habe diesen Vorstoß angenommen. Der palästinensische Oberkommissar MacMichael, der gegenwärtiger Ansicht gewesen sei, soll schon demnächst seinen Posten entthoben werden.

Am Zusammenhang mit diesen Machenschaften weist man darauf hin, daß der Sohn des nordamerikanischen Präsidenten, James Roosevelt, der sich vor kurzem in Palästina aufhielt und in Tel Aviv eine Rede hielt, den Juden den Entschluß seines Vaters mitteilte, alle ihre Wünsche in Palästina zu unterstützen. Auch die englische Regierung habe in ihrer letzten Unterbauderklärung im Zusammenhang mit der Unabhängigkeit der arabischen Welt, besonders Syriens, Palästina mit seinem Wort erwähnt, eine Tatsache, die einer Bestätigung der gekennzeichneten jüdisch-britischen Pläne gleichkomme.

Bisher 12,5 Millionen BRD. versenkt

Während die deutsche Wehrmacht in einem Ringen von gigantischen Aufnahmen Deutschland und ganz Europa vor der Osten lauernden Gefahr des Bolschewismus befreit, geht der Kampf gegen den Hauptfeind England mit unverminderter Kraft weiter.

Eine Zusammenfassung der bisherigen Versenkungsziffern zeigt, daß die Verluste der britischen Handelsflotte seit Februar 1941 niemals unter 700 000 BRD. betragen haben und im April sogar die Millionengrenze überschritten. Auch im Juni hat England durch Kampfhandlungen der Kriegsmarine und Luftwaffe wieder 768 000 BRD. verloren, wozu trotz zweifellos ebenfalls sehr erheblichen Verlusten durch Minen und die mehr oder weniger dauernden Ausfälle der schwer beschädigten Schiffe hinzugerechnet werden müssen.

Am 1. April war die Gesamt-Versenkungsziffer bereits auf 9 917 000 BRD. gestiegen. Das letzte Quartal brachte weitere Einbußen von nicht weniger als 2 516 000 BRD. Damit sind seit Kriegsbeginn insgesamt

12 433 000 BRD. Schiffsschäden

für die britische Verlorengung ausgeschlagen.

Bei dieser gewaltigen Zahl von nahezu 12,5 Millionen BRD. ist zu berücksichtigen, daß größere Reserven, wie sie zunächst in den rücksichtslos in britische Dienste gepreisten neutralen Schiffen vorhanden waren, England jetzt nicht mehr zur Verfügung stehen. Die zahlenmäßig geringe und wenig leistungsfähige Handelsflotte des neuen bolschewistischen Verbündeten wird, soweit sie für England erreichbar ist, die katastrophale Schiffskraumnot nicht beenden können. Dazu kommt die infolge der deutschen Luftangriffe merklich abnehmende Seefahrtssicherheit der britischen Welt.

Unter diesen Umständen ist es nicht verwunderlich, wenn sich die Blicke der Londoner Kriegsverbrecher immer sorgenvoller auf die Weltmeere richten, wo im Süden, aber erbitterten Kampf die Entscheidung über das Schicksal Englands herantreift.

Buren als britisches Kanonenfutter

Vollverantwortliches Mandat des britischen Smuts

Der südafrikanische Ministerpräsident Smuts versäumt es seiner häufigen Reden, das Wort „Freiheit“ zu definieren oder auszulegen. Das es immer eine britische Auslegung des Freiheitsbegriffes, beweisen dabei nicht nur seine Worte, sondern vor allem die tatsächlichen Zustände in dem von ihm regierten Land.

Wie aus Pretoria gemeldet wird, beantragt jetzt die nationale Opposition im Provinzialrat von Transvaal die Auflösung der Notverordnung, wenigstens für die Dauer der Wahl. Denn der Wahlkampf steht hauptsächlich um die Frage „Krieg oder Frieden“. Wer sich aber heute in der südafrikanischen Union für den Frieden erklärt, wird laut Notverordnung hinter Schloss und Riegel gebracht.

Der ganze Wahlkampf wird somit zu einer sinnlosen Farce. Über der militärischen Ebene hat Smuts jedoch ein neues Manöver geplant, dessen weittragende Bedeutung für das Burenum auf der Hand liegt. Auf Vorschlag von Smuts lädt nämlich der britische Generalgouverneur die Verschmelzung der Unionstruppen außerhalb Süß- und Ostafrikas mit den Truppenverbänden des übrigen Empire an. Der ehemalige Burengeneral Smuts, der zum britischen Feldmarschall „anisiert“ ist, zeigt sich durch seine Zustimmung zu dieser „Verschmelzung“ nicht nur am Schicksal seiner Landsleute desinteressiert, sondern übernimmt damit auch politisch die Verantwortung für alle aus dieser Maßnahme entstehenden Menschenverluste. Eine nahe Zukunft wird zeigen, ob diese Kreuzade südafrikanischer Truppen als britisches Kanonenfutter der ersten Linie Smuts überhaupt nicht nur als Tribut für seinen eigenen Egoismus gedacht ist.



Bilder vom Kampf im Osten. Links: Ein gefangener Sowjet-Soldat muß unseren Soldaten das erbeutete Panzerabwehrgefecht erklären. (PK Schröder, Presse-Hoffmann, M.) Rechts: Von Trümmern übersäte feindliche Rückzugstraße. Spezial-Pioniertruppen räumen die Straße, um sie für den Nachschub frei zu machen. (PK Wette, Scherl, M.)



Englands Lebensuhr

Zeile 28.